

平成 30 年 2 月 13 日

お 客 様 各 位

## 北陸地方大雪による商品出荷遅延について

拝啓 余寒なお厳しき折、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。  
平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

今般の北陸地方 37 年ぶりの記録的大雪の影響により、お客様にはご不便をおかけしておりますことを、改めて深くお詫び申し上げます。

北陸地方における降雪に対し、弊社では近年大きな遅延なく出荷業務を行って参りましたが、今般の集中的な降雪による雪害は、予想をはるかに超える規模となり、お客様への商品のお届けが大きく遅れる事態となってしまいました。誠に申し訳ございません。

物流網につきましては、幹線道路の除雪はほぼ完了したものの、通常二車線のところ一車線となっていることや燃料供給不足・貨物集中により、引き続き大幅な配送遅延が予想され、現地物流網の復旧には、まだしばらく時間がかかるものと思われます。引き続き各物流会社と密に確認しながら出荷作業を進めてまいります。

大雪の影響による物流網の停止・従業員の通勤困難により先週は出荷業務が 4 日間停止となっていましたが、1 日も早くお客様のお手元に商品をお届けすべく、この 3 連休中に除雪・出荷業務を行いました。

今朝午前 6 時現在の福井市内の積雪は 110 cm (昨晩から新たに 30 cm の積雪)、現在も降雪中とのことで、お客様には引き続き大変なご不便、ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解賜りますよう、宜しくお願ひ申し上げます。

敬具

株式会社 三 景  
代表取締役社長

大口和男